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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 943 /2021. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura, solicitando em caráter de urgência a reparo na 

estrutura metálica que fica entre o espaço Cultural Lindinalva Cabral e o 

Núcleo de Atendimento ao Turista (NAT), segue fotos em anexo. 

Justificativa 

A reforma faz-se pela precariedade da estrutura metálica que carece de 

reparos e de manutenção, considerando que ao longo do tempo houve a 

deterioração. 

Sala das Sessões, em 24 de maio de 2021. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 948 /2021. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de Saúde, solicitando a inclusão de trabalhadores da construção 

civil do nosso Município, no grupo prioritário da vacinação contra o 

Covid-19. 

Justificativa 

Vale lembrar que a decisão se baseia nas normas definidas pelo 

governo federal, via PNI (Plano Nacional de Imunização). 

Sala das Sessões em 25 de maio de 2021 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 949 / 2021. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de Saúde, solicitando melhorias no PSF do Bairro Siriema. 

Justificativa 

Com o intuito de acomodar melhor os pacientes que ali buscam por 

atendimentos médicos, é necessário a implantação de uma cobertura na frente 

do PSF, bem como a colocação de cerâmica no piso. 

Essas melhorias se justifica por fornecerem bem-estar aos usuários do 

PSF 

Sala das Sessões, em 25 de maio de 2021. 
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